



on veut se sepaer mais on est pas d'accord sur la garde.

Par **emilie45360**, le **30/12/2009** à **09:45**

voila. Mon ami et moi allons nous separer mais on est vraiment pas d'accord sur la garde de notre fille d'un an. Car il veut tout faire pour plus que je puisse avoir ma fille alors qu'il e s'en est jamais occupé depuis sa naissance ,il ne sait rien sur elle et moi j'ai toujours tout fait pour elle. Si il obtient la garde j'aurai très peur pour elle car sa famille et lui ne sonrt vraiment pas de bons exemples et je ne veux pas que ma fille vivent avec des alcooliques, drogués etc... En plus je compte déménager a 500 km de la où je vis actuellement est-ce que ça peut etre contre moi??

Merci de me repondre j'ai très peur pour elle.

Par **Laure11**, le **30/12/2009** à **22:05**

Bonsoir,

La meilleure solution est de saisir le Juge aux Affaires Familiales auprès du tribunal de Grande Instance.

Il statuera sur le droit de garde, la pension alimentaire, ainsi que sur le droit de visite et d'hébergement.

Cordialement.